

Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis di Wilayah Hukumnya

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Nov 8, 2023 - 12:30



Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis di Wilayah Hukumnya

Gegerbitung, 08 November 2023 - Pada hari Rabu, 08 November 2023, pukul 10.30 WIB, Polsek Gegerbitung kembali menggelar Patroli Dialogis di sekitar Wilayah Hukumnya. Kegiatan ini dipimpin oleh AIPDA Ramdani dan BRIPTU Asep W.K. Mereka bergerak di sekitar Wilayah Kepolisian Gegerbitung dengan tujuan utama menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif serta mengantisipasi gangguan yang mungkin terjadi.

Rute patroli dialogis kali ini meliputi Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Dalam patroli ini, petugas menghimbau kepada warga masyarakat agar ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas, serta mengantisipasi potensi tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung. Anak-anak remaja juga diberi himbauan agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu

ketertiban warga. Masyarakat juga diajak untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Selain itu, dalam kesempatan ini, petugas Polsek Gegerbitung juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE," yang berarti Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, serta mendorong efisiensi dan efektivitas penanganan berbagai masalah di masyarakat.

Hasil dari patroli dialogis ini cukup positif, dengan masyarakat yang tampak memahami dan merespons baik himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap kondusif, memberikan rasa aman bagi warga di Wilayah Hukum Polsek Gegerbitung.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina, S.E, menyampaikan apresiasinya terhadap kerjasama masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Patroli dialogis seperti ini diharapkan dapat terus menjadi sarana untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta menjadikan wilayah Polsek Gegerbitung menjadi tempat yang aman, damai, dan nyaman untuk seluruh warganya.